

## 新まち通信

～明日のために～

## 富士見高校生が地域を元気にするぞ！



「さる・柿合戦プロジェクト」が立ち上がりました。



富士見高校園芸科の生徒の発案で、高校と下鷲木集落住民が協働して有害鳥獣対策に取り組むことになりました。名前は「さる・柿合戦プロジェクト」です。

下鷲木集落では5年程前からサルによる農作物の被害が深刻な問題となっています。このことを知った富士見高校園芸科の生徒が「僕たちに原因の一つとなっている柿をもぐお手伝いをさせて欲しい！」と立ち上がりました。地元集落は若者の協力を大歓迎。話はすぐにまとまりました。

ここ下鷲木集落でも、柿の実は長年干し柿として利用されていました。柿の種類は「甲州丸」と呼ばれ、非常に干し柿に適していると地元のおじいちゃんと言います。しかし、このところの高齢化により大半が放置され、サルが里に降りるきっかけになっています。

「さる・柿合戦プロジェクト」では、手始めに柿をもぐための道具（竹竿）づくりから始めることにしました。指導は地元のおじいちゃん達です。また、

収穫した柿を干し柿に加工し、販売することも計画しました。指導して下さるのは勿論地元のおばあちゃん達です。まだまだ、始まったばかりの小さな取組ですが、大きな取組に広がる手ごたえを感じました。

今後は、集落の歴史について地元の高齢者の皆さんからお話を聞くための交流会も予定しています。

新しいまちづくり係は、ひきつづき住民との協働という視点で集落や学校、企業と連携した新たな取組を研究してまいります。

詳しくは、新しいまちづくり係のホームページ

新まち通信 <http://www.town.fujimi.nagano.jp> をご覧ください！

また、このコーナーに関する“ご意見ご感想”をお寄せください。

【お問い合わせ】総務課新しいまちづくり係

TEL62-9328 (有)9328 FAX62-4481

e-mail : shinmachi@town.fujimi.nagano.jp



富士見高校生を交えての話し合い

## 高原の風に吹かれて

## 秋のアドベンチャーレースにご支援を！

10月23日（日曜日）に秋のアドベンチャーレースを開催します。今回は春よりも多くの町民に支えられた大会となるよう、運営スタッフなど広くボランティアを募集し開催します。ご協力をお願いします。

コースは春とほぼ同じです。大平区、若宮区、木の間区から花場区を通過し林道に入っていきます。沿道での声援をよろしくお願いします。手旗を用意しましたので沿道で振っていただき、選手を勇気づけてください。また、太鼓や鳴り物なども有効な応援グッズです。自転車の迫力を大いに楽しみましょう。

多くの参加者を得ることが町の活性化につながります。初めて富士見を訪れた人が、いい所と感じてこれからも重ねて訪れてくれる事が一番です。この自転車レースには、他の町では味わえない付加価値や特色を出すことによって富士見町をもっとPRできるようにしていきます。何と言っても地域を挙げての歓迎ムードが大切です。

パノラマリゾートを中心に大会を開催しますが、朝7時より交通規制がかかります。選手通過まで約1時間の間、ご注意をお願いします。交通規制は右のとおりです。

また、入笠山付近（大阿原湿原）は午前10時30分までは通行できません。選手の通過を待って解除していきます。よろしくお願いします。

【お問い合わせ】総務課新しいまちづくり係

TEL62-9328 (有)9328

パノラマリゾート TEL62-5666

## アドベンチャーイン富士見開催に伴う交通規制

集落周辺 パノラマリゾート～栗生区入口～大平区前  
～若宮区前～木の間区前～休戸区～花場区

午前7時より7時45分頃まで通行止

入笠山周辺 大阿原～マナスル山荘下

午前8時より10時30分まで通行止

山頂周回道路（長谷村側～芝平方面）

午前8時より午後1時まで通行止